
第 2384 回（6 月 3 日）例会報告
> 点鐘
> 国歌斉唱
> ロータリーソング　　奉仕の理想
> ４つのテスト
> 会長報告　　三島　務　会長
> 幹事報告　　長島　豊　幹事
> 副幹事報告　松岡　由浩　幹事
> 出席報告　　江口　明　委員長
> 　　52　　48　　31　　0　　64.5％ 
> ニコニコ　　横川委員
> 卓話者紹介　三島　務　会長
> クラブ協議会
　親睦・家族委員会　　　大滝　龍一
　出席奨励委員会　　　　江口　明
　スマイル委員会　　　　横川英士
　プログラム委員会　　　松岡由浩
　公共イメージ委員会　　駒見　行彦
　クラブ会報委員会　　　丸山　孝明
　ロータリー雑誌委員会　田邉　弘司
　会員増強委員会　　　　高橋　貴子
　職業分類・会員選考　　渡辺　昭孝
　ラーニング委員会　　　鈴木敬一郎
　健康管理委員騎亜　　　飯塚　秀司
　職業奉仕委員会　　　　山際　満
　社会奉仕委員会　　　　山岸泰輔
> 点鐘　　　　三島　務　会長

会長報告

三島　務　会長
みなさま、本日の例会をもって、行田商工センター

ホールの例会は三島・長島年度では最後になります。
本当に皆様には大変お世話になりました。
前回のクラブ協議会に続いて、引き続き各委員長のみ

なさんよろしくお願い申し上げます。委員会報告をして
いただき、前回同様に週報に載せていただき、あとあと
の年度の各委員長の参考になればと思いますので、重ね
てお願い申し上げます。

さて、毎月故清水パスト会長から預かった俳句も 6 月
で最後になりますが、発表させていただきます。



6 月は夏の半ばの月です。南の方から梅雨に入り、雨
の日が続きます。雨の日が続き田植えの最盛期になりま
す。ということで、

「六月の　竹林誰か　先を行く」
「六月の　平均台の　素足かな」
以上です。改めて、故清水パスト会長、ありがとうご

ざいました。
御冥福をお祈りします。
各委員長さん、委員会報告をよろしくお願いします。
簡単ではございますが、会長報告とさせていただきま

す。

幹事報告

長島　豊　幹事

出席状況報告
　　江口　明　委員長

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率

５２名 48名 31名 6名 64.5%

ニコニコ報告
横川　英士　委員






